

Orientierungen; Gemeinderat

2022-384

45

155.20 Personelles; Lehrpersonal; Lehrkräfte

B+K

Volksschule Kanton Bern; Lehrermangel; Situation Lyss

Hayoz Kathrin, Gemeinderätin, FDP: In der letzten Woche konnte in der Zeitung gelesen werden, dass sehr viele Schulen auf der Suche nach Lehrpersonen sind. Der Lehrermangel im Kanton Bern ist gross. Hier in Lyss konnten bislang fast alle Arbeitspensen abgedeckt werden, was sicherlich auf die guten Arbeitsbedingungen und Infrastruktur zurückzuführen ist. Teilweise werden die Penssen von Lehrpersonen ausgeübt, welche noch sehr wenig Erfahrung haben. Diese werden jedoch gut vom Kollegium unterstützt. Nichtsdestotrotz bestehen Bedenken, ob auch zukünftig alle Arbeitspenssen in Lyss gedeckt werden können. Die Babyboomer Generation geht in den nächsten Jahren in die Pension und es kommen wieder geburtsstarke Jahrgänge in die Schule. Zudem muss davon ausgegangen werden, dass die ukrainischen Flüchtlinge noch länger bleiben müssen oder noch mehr dazu stossen werden. Alle sollten in die Schule gehen können und integriert werden.

